

Desairan ejercicio ante 'complicaciones por el horario'

Llega a los debates 33% de aspirantes

Organiza el IECM
75 encuentros
de 86 que estaban
previstos

ALEJANDRO LEÓN

De los 612 candidatos a magistrados y jueces locales que participarán en la elección judicial, sólo 202, lo que equivale al 33 por ciento de los aspirantes, acudieron a los debates organizados por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

A mediados de abril, el órgano había informado que sólo 289 aspirantes se habían registrado para participar en los encuentros, sin embargo, al momento de que estos se llevaron a cabo, entre el 24 y el 28 de abril, la cifra fue aún menor.

La consejera Erika Estrada comentó que los aspirantes que no se presentaron argumentaron problemas de agenda o de horarios laborales.

Quienes no acudieron

Erika Estrada, consejera electoral

“La mayoría de ellos (los candidatos) mandó algún correo al Instituto diciendo que se les complicaba el horario para poder participar”.

probablemente son servidores públicos en activo que vieron imposibilitado el compaginar sus actividades diarias con el promocionarse para conseguir el voto de los capitalinos.

“La mayoría de ellos mandó algún correo al Instituto diciendo que se les complicaba el horario para poder participar, toda vez que, digamos, que hacía conflicto con su horario laboral.

“Es una buena hipótesis, que al ser servidores públicos y algunos de ellos del Poder Judicial, pues se dificultaba con sus actividades del día a día”, apuntó Estrada.

El Instituto había contemplado la realización de 86 debates entre los 289 postulantes que habían dicho que sí; pero, al final, llevó a cabo 75 de este tipo de eventos, de

los que fueron parte 88 mujeres y 114 hombres que buscan convertirse en jueces o magistrados.

“La moderación corrió a cargo del Instituto, fueron funcionarias y funcionarios que trabajan con nosotros, a los cuales les dimos una capacitación el día martes de la semana pasada para que pudieran fungir en este trabajo de moderación”, detalló Estrada.

Los debates, que tuvieron intérpretes de Lengua de Señas Mexicana, fueron realizados desde la aplicación Microsoft Teams, en donde cada candidato se contactó de manera virtual desde el lugar de su preferencia.

Lo cual implicó que algunos usuarios tuvieran fallas con el internet, además de que hubo casos en que refle-

jaron no estar familiarizados con este tipo de aplicaciones, pues no sabían cómo prender o apagar el micrófono.

“Estamos hablando de perfiles, de personas que están conteniendo en un proceso electoral con cero experiencia para hacerlo, vi a personas que estaban habituadas a trabajar detrás del escritorio, a dictar sentencias en solitario.

“Y que al momento de ponerlas frente a la cámara, si les implicaba un reto poder explicar en breve tiempo por qué eran el mejor perfil y cuáles eran sus propuestas”, expresó la consejera.

Al día, el IECM hizo cuatro foros de manera simultánea, dando en total 24 encuentros diariamente.

Esto implicó más de 2 mil minutos de grabación y el IECM prevé subir en próximos días a su página de Youtube cada uno de los debates.

Estrada remarcó que los foros serán publicados de manera íntegra con lo que dijeron los aspirantes.